

第1回 廃品回収

平成 23 年 5 月 14 日(土)



薫風さわやかな 5 月に、第1回廃品回収が行われました。

今年度は、警察官舎東側1箇所が集積で、今まで石碑側に出していただいていた方にはご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いたします。今年度も前町内会長大森武生さんが毎月資源化のアルミ缶を集めて保管くださっています。大変お世話になり、ありがとうございます。

みんなで担当場所の廃品を集め、廃品回収車に積み込みました。子供会員、保護者の方も多数ご参加くださり、一生懸命集めてくれました。特に、低学年の子供会員さんが手伝ってくれたおかげで、早く作業を終えることが出来ました。みなさんのご協力、大変うれしかったです。ありがとうございました。



春のクリーン作戦参加

平成 23 年 5 月22日(日)

あいにくの雨の中、町内の大掃除、クリーン作戦に参加しました。

5,6年生は町内の道路を周り、空き缶やゴミを集めました。1~4年生は倉庫の周りの空き地の草を集め、きれいにしました。雨の中、みんなでがんばって、とてもきれいになりました。参加してくれた子供会員、保護者の皆様ありがとうございました。



☆☆☆中井子ども会☆☆☆